

# Soldado de Dragones de Almansa y soldado de Caballería de Línea del Rey Época Carlos IV

Soldado del Regimiento de Almansa 3º de Dragones, con uniforme de paseo y gala.

Chacó negro con plumero de color grana. Casaca y calzón de color verde, bocamangas y cuello de color grana con vivos de estambre blanco. Chaleco anteado. Calzón abotonado con botas cortas a la húngara y espuelas.

Soldado del Regimiento de Caballería del Rey 1º de Línea, con uniforme de paseo y gala.

Sombrero bicornio, con galón amarillo y cucarda roja. Casaca azul turquí con bocamangas y cuello grana. Calzón anteado con botas altas y espuelas. Lleva una capota azul turquí.

Ambos soldados llevan una espada de hoja recta y guarnición de acero, con cazoleta cerrada, aro y dos gavilanes. El puño es de madera forrado de piel. La vaina de cuero con brocal y contera metálicos.



ESPADA

Tropa Dragones  
modelo 1768

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



ESPADA

Tropa Caballería  
hacia 1803

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



*La ilustración pertenece a la Expedición Española  
a Dinamarca del Marqués de la Romana. 1807-08*